



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2012

Montag, den 05. März 2012 – Alte Kapelle in Altenmittlau

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Entschuldigt:

Marga Müller

Walter Betz

Otto Wolf

Walter Streb

Jürgen Schneider-Ludorff

Dr. Manfred Kirschning

Sabine Henkel-Effenberger

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Gedenken an die Verstorbenen
3. Tätigkeitsbericht des Vorstands
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfer; Ihr Antrag auf Entlastung
6. Entlastung des Vorstandes
7. Vorstandsneuwahlen
 - Wahl eines Wahleiters/einer Wahlleiterin
 - Wahl der drei Vorsitzenden
 - Wahl der zwei Schriftführer
 - Wahl der zwei Kassierer
 - Wahl der Jugendwarts
 - Wahl der Beisitzer
 - Wahl der beiden Kassenprüfer/innen
8. Ausblick 2012
 - Bürgerbegegnung und Feierlichkeiten zum 40-jährigen in St-Quentin-Fallavier vom 24. oder 25. Mai bis 28. Mai 2012 (Pfingsten)
 - Jugendbegegnung in Gallicano nel Lazio vom 8. bis 15. Juli 2012
 - Wanderung in Frankreich im Gebiet Maas / Ardennen Ende August 2012
9. Verschiedenes
 - Anträge zur TO sollen bis zum 27. 02.12 schriftlich eingereicht werden.



1. Eröffnung und Begrüßung

Dr. Porsch eröffnet die Hauptversammlung und begrüßt die Anwesenden, besonders Bürgermeister Lucas und Albert Schmitt von der Gemeinde. Vergabe der Willkommensurkunde für die neuen Mitglieder.

2. Gedenken an die Verstorbenen

Herbert Hufnagel

3. Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Zeitraum : vom Juni 2011 bis Januar 2012

Powerpointpräsentation über die 40-jährige Verschwisterung vom 10. bis 13.6.11

Ankunft am 10.6.11

Reise durch die Ortsteile am 11.6.12

Abend des Komitees am 11.6.12

Ökumenischer Gottesdienst am 12.6.12

Offizielle Feier am 12.6.12 für die 40-jährige Verschwisterung und Unterschrift der Verschwisterungsurkunde mit Gallicano nel Lazio

Abfahrt der Gäste am 13.6.11

Powerpointpräsentation über die Jugendbegegnung in Frankreich vom 3. bis 10. Juli 2011

10 Mädchen + 3 Betreuer haben daran Teilgenommen; Spiele zum Kennen lernen wurden organisiert, eine Arbeit an einem Speckstein wurde getätigt. Das Thema „Vereinsleben und freiwillige Arbeit“ wurde in Frankreich von der französischen, deutschen und italienischen Gruppe behandelt.

Besuch des gallisch-römischen Museum der Stadt Vienne.

Aktualisierung des Blogs.

Präsentation in dem Saal MEDIAN über das Thema Vereinsleben und freiwillige Arbeit, Ehrungen der französischen engagierten Personen; Ausflug in Lyon, Zusammenfassung am Samstag

Powerpointpräsentation über die Wanderung im Schwarzwald Ende August 2011

Ausflug am Schluchsee

Ausflug nach Schwarzenau

Ausflug nach Freiburg

Präsentation über den Besuch von einer IPZ Tagung vom 09. bis 10. Dezember 2012 in Heidelberg

Dr. Gerd Porsch und Heidrun Franzke haben daran teilgenommen

4. Kassenbericht

1. Kassierer Heribert Kornherr gibt in seinem detaillierten Bericht die Einnahmen, offizielle Zuschüsse und Ausgaben des Jahres 2011 bekannt.



Das Komitee arbeitet seit 3 Jahren mit dem Programm Vereinsmeister, ein Programm, welches die Kassenprüfer empfohlen haben.

Die Steuererklärung hat am 30.9.11 stattgefunden und das Komitee ist von der Steuer befreit. Der Verein hat das Recht Spendenquittung zu erstellen. Die Gemeinnützigkeit ist bestätigt.

Viele Projekte (Arbeitstreffen, Festschrift, Feier der Verschwisterungen Jugendbegegnung) wurden vom Komitee in 2011 und von der Gemeinde unterstützt. Dabei bedankte sich Heribert Kornherr ganz herzlich bei der Gemeinde, bei den Inserenten besonders bei dem Druckhaus Naumann, bei Heidrun Franzke, bei Dr. Gerd Porsch, bei Dr. Willi Müller und bei Ernst Müller für die Redaktion der Festschrift.

Die finanzielle Situation des Komitees ist akzeptabel, angesichts der vielen Projekte, die in 2011 durchgeführt wurden.

5. Bericht der Kassenprüfer, Ihr Antrag auf Entlastung

Die Kasse wurde am 17.02.12 von Dr. Kirschning und Sabine Henkel-Effenberger geprüft und für ordnungsgemäß befunden. Dies wurde mit Ihrer Unterschrift bestätigt.

6. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird gemäß Antrag von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

7. Vorstandsneuwahlen

Wahl eines Wahleiters / Wahlleiterin

Bürgermeister Lucas wird einstimmig gewählt.

Bürgermeister grüßt alle Anwesenden und bedankt sich ganz herzlich bei dem entlasteten Vorstand für die Aktivitäten in 2011.

Wahl eines Wahlhelfers / einer Wahlhelferin:

Es wird keine geheime Wahl gewünscht, also werden keine Wahlhelfer und Wahlhelferin benötigt.

Wahl der drei Vorsitzenden:

H. Dr. Porsch

Heidrun Franzke

Heribert Kornherr

einstimmig gewählt

Wahl der zwei Schriftführer

1. Schriftführerin : Corinne Michard

einstimmig gewählt

2. Schriftführer : nicht nominiert

Wahl der zwei Kassierer

1. Kassierer : Bernd Hain – einstimmig gewählt



2. Kassierer : Marga Müller – einstimmig gewählt

Wahl des Jugendwarts

Frau Dr. Jelena Hofmann – einstimmig gewählt

Wahl der Beisitzer :

Fr. Dr. Sabine Crede -Rempeter

Gudrun Fleckenstein

Doris Leoci-Kirschning

Renate Kornherr

Ernst Müller

Dr. Willi Müller

Brunhilde Porsch

Renate Stock

Jürgen Viel

Alle Beisitzer wurden einstimmig gewählt.

Wahl der beiden Kassenprüfer/innen

Die zwei Kassenprüfer Dr. Manfred Kirschning und Sabine Henkel-Effenberger haben sich bereit erklärt, neu zu kandidieren.

Einstimmig gewählt

Ehrenmitglieder :

Manfred W. Franz

Walter Betz

Dr. Gerd Porsch bedankt sich beim Wahleiter Bürgermeister Lucas.

8. Ausblick 2012

Bürgerbegegnung und Feierlichkeiten zum 40-jährigen Jubiläum in St-Quentin-Fallavier vom 24. bis 28. Mai 2012 (Pfingsten).

Zur Zeit sind 80 Personen angemeldet.

Der Mandolinenverein Musica Viva aus Somborn und die Volkstanzgruppe aus Altenmittlau werden mitfahren.

Einige Plätze sind noch frei und die Mitglieder werden gebeten sich schnellstens anzumelden.

Jugendbegegnung in Gallicano nel Lazio vom 8. bis 15. Juli 2012

Dr. Jelena Hofmann, Dr. Sabine Créde und Jürgen Viel werden 10 Jugendlichen betreuen.

Thema in Italien: Wie können sich die Jugendlichen mit den Senioren beschäftigen?

Jede Gruppe soll eine Präsentation vorbereiten

Wanderung in Frankreich im Gebiet Maas / Ardennen Ende August 2012



Das Programm wird auf dem Homepage bekannt gegeben. Zur Zeit wird in Frankreich noch an dem Programm gearbeitet.

**Verschiedenes:
Satzungsänderung:**

Der Paragraph 2.2 soll aufgrund der Verschwisterung mit Gallicano nel Lazio geändert werden:

Zur Zeit :

2.2 Vornehmlich sind die partnerschaftlichen Beziehungen zur Gemeinde St. Quentin-Fallavier und die freundschaftliche Beziehung zu Gallicano nel Lazio zu festigen und weiter zu entwickeln.

Änderung :
Vornehmlich sind die partnerschaftlichen Beziehungen zur Gemeinde St. Quentin-Fallavier und zu Gallicano nel Lazio zu festigen und weiter zu entwickeln.

Einstimmig wurde die Satzungsänderung angenommen.

Dr. Porsch bedankte sich für die Teilnahme an der Sitzung.

gez. Corinne Michard, 1. Schriftführerin

Das Protokoll wurde in der Vorstandssitzung vom 13. März 2012 verlesen und angenommen. Das Protokoll wird auf der Homepage des Komitees veröffentlicht.

Der Vorstand

gez. Dr. Gerd Porsch, Heidrun Franzke, Heribert Kornherr